

13.08.2018

Lärm und 14 Platzverweise – KVD bei vielfältigen Einsätzen unterwegs

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) ist am Freitag, 10. August 2018, bei mehreren Einsätzen gefordert gewesen, die Platzverweise nach sich zogen oder bei denen es galt, die Nachtruhe wiederherzustellen. Gegen 22 Uhr fuhren die Einsatzkräfte zum Holz'schen Weiher, da ein Anwohner gemeldet hatte, eine Gruppe Jugendlicher mache Feuer in der Nähe des Wassers. Der KVD traf am Weiher auf acht junge Männer im Alter zwischen 17 und 27 Jahren und wies diese an, das Feuer zu löschen. Zudem erhielten alle Beteiligten einen Platzverweis.

Ebenfalls des Platzes verwiesen wurden sechs Alkohol trinkende Störer in der Nacht auf Samstag, 11. August 2018. Eine Anwohnerin hatte dem KVD lärmende Jugendliche auf dem Schulgelände der Schillerschule in der Maximilianstraße gemeldet. Dort entdeckten die Einsatzkräfte gegen Mitternacht die Personen im Alter zwischen 18 und 20 Jahren beim Trinken von Hochprozentigem.

In der Altstadtgasse stellten die Einsatzkräfte am frühen Samstagmorgen, 11. August 2018, die Nachtruhe wieder her. Eine vierköpfige Gruppe hatte sich in einem Garten lautstark unterhalten und dabei ein Radio laufen, wie ein Anwohner beklagte. Als der KVD kurz nach 1 Uhr eintraf, zeigten sich die Personen einsichtig und gingen ins Haus, womit wieder Ruhe einkehrte.

Die Einsatzkräfte gingen in dieser Nacht noch weiteren gemeldeten Ruhestörungen im Stadtgebiet nach, die nach Gesprächen vor Ort beigelegt werden konnten.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.